



April 2013  
Campaign K61

## **Safety Recall: Engine/Powertrain Control Module Corrosion**

Dear Acura TSX Owner:

In accordance with the requirements of the Canadian Motor Vehicle Safety Act (CMVSA), we are sending this letter to notify you of a Safety Recall that applies to your vehicle.

Honda Canada has determined that a defect which relates to motor vehicle safety exists in certain 2004-2008 model year Acura TSX vehicles. Please check that the 17-digit Vehicle Identification Number (VIN) at the top of this letter matches the 17-digit VIN on the upper left of your vehicle's dashboard.

### ***What is the problem?***

In areas where salt is used on the roads, the driver may track salt and snow into the vehicle. When the snow melts, the moisture and chemicals can gradually spread through the floor carpeting over a prolonged period, which may eventually corrode the engine/powertrain control module (ECM/PCM) located on the floor under the centre console. In some cases if the corrosion enters the ECM/PCM, it may prevent the vehicle from starting or cause the vehicle to stall.

### ***What should you do?***

Contact your Acura dealer to schedule an appointment to correct this problem. This will also allow your dealer to give you an idea of how long they will require your vehicle – usually less than a day if the ECM/PCM does not require replacement. Based on the inspection results, the dealer will install a cover to protect the ECM/PCM and, if necessary, replace the ECM/PCM and the engine oil and filter, free of charge.

### ***Who to contact if you experience problems:***

If you need assistance locating an Acura dealer, or if your dealer is unable to make the necessary repair free of charge, you may contact Acura Client Services using the contact information provided below. You can also visit our website at [www.acura.ca](http://www.acura.ca) to locate an Acura dealer near you.

### ***What to do if our information is incorrect:***

Honda Canada believes our owner contact information may not be up to date for your vehicle. As a result, this notification has been mailed to you using provincial registration data which, by regulation, only permits Honda Canada to contact you for this particular safety recall campaign. In order for us to keep you informed of any new safety recalls or product updates, please update your contact information using one of the following methods:

- Contact us by phone at 1-888-9ACURA9 or by Email at [acura\\_cr@ch.honda.com](mailto:acura_cr@ch.honda.com).
- Login to the My Acura website at [www.myacura.acura.ca](http://www.myacura.acura.ca). You will need to register as a member in order to login.
- Complete the Revised Information section in the enclosed postage-paid Information Change Card, check the « No/Non » box, and return the card to us by mail or by fax at 1-877-939-0909.

Thank you for your co-operation. We apologize for any inconvenience this safety recall may cause you.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jerry Chenkin'.

Jerry Chenkin  
President & CEO



Avril 2013  
Campagne K61

**Campagne de rappel de sécurité :  
Corrosion du module de commande du moteur/groupe motopropulseur**

À l'intention des propriétaires d'un Acura TSX :

Conformément aux exigences de la Loi sur la sécurité automobile du Canada, la présente est pour vous informer d'un rappel de sécurité concernant votre véhicule.

Honda Canada a établi qu'un défaut affectant la sécurité du véhicule est présent dans certains véhicules TSX 2004 à 2008. Veuillez vérifier si le numéro d'identification du véhicule de dix-sept caractères, indiqué au haut de la présente lettre, correspond au NIV de dix-sept caractères qui se trouve dans le coin supérieur gauche du tableau de bord de votre véhicule.

***Quel est le problème?***

Dans les régions où du sel est utilisé sur les routes, le conducteur peut transporter du sel et de la neige à l'intérieur de l'habitacle. Lorsque la neige fond, l'humidité et les produits chimiques peuvent se répandre sur le tapis de plancher avec le temps et risquent d'entraîner la corrosion du module de commande du moteur/groupe motopropulseur (ECM/PCM) se trouvant au niveau du plancher sous la console centrale. Dans les cas où la corrosion pénètre à l'intérieur de l'ECM/PCM, elle peut empêcher le démarrage du véhicule ou causer le calage du moteur.

***Que devez-vous faire?***

Communiquez avec votre concessionnaire Acura pour prendre un rendez-vous afin d'effectuer la réparation de l'ECM/PCM de votre véhicule. Il pourra alors vous indiquer combien de temps il devra garder votre véhicule, normalement moins d'une journée s'il n'est pas nécessaire de remplacer l'ECM/PCM. Selon les résultats de l'inspection, le concessionnaire installera un couvercle de plastique pour protéger l'ECM/PCM et, au besoin, remplacera l'ECM/PCM, ainsi que l'huile moteur et le filtre à huile gratuitement.

***Pour obtenir de l'assistance :***

Si vous avez besoin d'aide pour trouver un concessionnaire Acura ou si votre concessionnaire n'est pas en mesure d'effectuer la réparation nécessaire gratuitement, communiquez avec le service des Relations avec la clientèle d'Acura au numéro de téléphone ou à l'adresse ci-dessous. Pour trouver un concessionnaire Acura dans votre localité, vous pouvez aussi visiter notre site Web, [www.acura.ca](http://www.acura.ca).

***Que faire si les renseignements sont erronés?***

Honda Canada estime que vos coordonnées ne sont peut-être pas à jour. Afin de résoudre ce problème, cet avis vous a été envoyé par la poste à l'aide des données d'immatriculation provinciales qui, selon la loi, permettent uniquement à Honda Canada de vous contacter en raison d'une campagne de rappel de sécurité. Afin de vous garder informé de tout rappel de sécurité ou amélioration de produit, veuillez mettre vos coordonnées à jour à l'aide d'une des méthodes suivantes :

- Communiquez avec nous par téléphone au 1-888-9ACURA9 ou par courriel à l'adresse [acura\\_cr@ch.honda.com](mailto:acura_cr@ch.honda.com).
- Ouvrez une session dans My Acura à l'adresse [www.myacura.acura.ca](http://www.myacura.acura.ca). Vous devez vous inscrire pour ouvrir une session.
- Veuillez remplir la section Renseignements mis à jour de la Carte de changement de renseignements déjà affranchie, cocher la case « No/Non », et retourner la carte par la poste ou par télécopieur au 1-877-939-0909.

Nous vous remercions d'avance de votre coopération. Nous nous excusons de tout inconvénient que cette situation a pu vous causer.

Meilleures salutations.

Jerry Chenkin  
Président et chef de la direction